



INFO LUTTES

N°19

Montreuil, le 22 décembre 2019

MACRON RENONCE À SA RETRAITE... ...PAS NOUS !

E. Macron sort de son silence depuis la Côte d'Ivoire.

En festoyant avec les soldats mobilisés dont il a maintenu, avec celui de la police, le régime spécial de retraite, le Président appelle à une trêve, sans rien lâcher sur le fond.

Personne ne sera dupe de ces petites manœuvres.



Paris, le 17/12/19

Le président MACRON vient d'annoncer renoncer à son régime spécial de retraite. Un régime où il suffit de « cotiser » 5 ans pour bénéficier d'une retraite de 6 220 euros brut... Sans doute n'en a-t-il pas besoin pour assurer ses vieux jours. Sa carrière passée chez la banque Rothschild, avec 375 000 euros de revenus annuels déclarés, lui a-t-elle permis de capitaliser pour son bonheur égoïste ?

Cette annonce n'occulte pas le recul social sans précédent de la retraite par points. Seul le patronat est entendu afin de réduire la part des cotisations, donc des salaires, et où les banques et assurances pourront trouver un marché pour les complémentaires par capitalisation.

Les « négociations » qui seront annoncées la semaine prochaine ne portent que sur l'accompagnement à apporter à cette réforme, et n'abordent en aucun cas la possibilité d'améliorer le système existant et son financement.

Pour la CGT, le retrait de cette mauvaise réforme demeure un préalable à l'ouverture de négociations.

129 ASSEMBLÉES GÉNÉRALES ORGANISÉES LE LUNDI 23 DÉCEMBRE

Les cheminots s'organisent pour durer en attendant que le Gouvernement, et dorénavant le président de la République, entendent la très large majorité de la population et retire son projet de réforme Delevoye.

CHIFFRE DU JOUR

51 % des Français soutiennent la grève (*Journal du Dimanche*). Malgré la déferlante médiatique, l'opinion publique soutient les grévistes. Tous jugent inacceptable l'attitude du Gouvernement coincé entre les mensonges sur son projet de réforme et ses liens avec les milieux de la finance.



PLANS DE TRANSPORT CE DIMANCHE 22 DÉCEMBRE

SNCF :

- TGV : 1 /2
- Ouigo : 4/5
- Transilien : 1/5
- Intercités : 1 /4
- TER : 3 /10

RATP :

- RER A : Fermeture de la ligne à l'exception du tronçon Nanterre-Cergy
- RER B : 1/3
- Métro : Toutes les lignes fermées, sauf les lignes automatisées 1 et 14.

Les plans de transports proposés aussi bien par la SNCF que la RATP, démontrent que la mobilisation ne fléchit pas, bien au contraire. Les grévistes sont déterminés à poursuivre la grève jusqu'au retrait de la réforme.

UN NOËL DES LUTTES

- **23 décembre : Saint-Etienne** – 10h30 : Rassemblement interprofessionnel avec les cheminots – Parvis de la gare de Châteaureux
- **23 décembre : Poissy** – 12h30 : Noël des luttes – Parvis de la gare de Poissy
- **23 décembre : Paris Austerlitz** – 18h00 : Concert intersyndical de luttes CGT – FO – Solidaires
- **24 décembre : Limoges** – 10h30 : Rassemblement devant la préfecture avec la revendication : « pour Noël, offrons-nous des retraites ».
- **24 décembre : Marseille** – 12h00 : Repas de lutte des grévistes – 12 rue St Cassien – Porte 2C aux « Barricades du Port » du GPM
- **27 décembre : Angoulême** – 12h00 : Rassemblement en soutien aux cheminots sous la forme d'un pique-nique revendicatif – Parvis de la Gare
- **28 décembre : Manifestations sur l'ensemble du territoire**







AUX CHEMINOTES ET CHEMINOTS DE PARIS RIVE GAUCHE

PAS de TRÊVE !

DIRECTION SNCF et GOUVERNEMENT RESPONSABLES !

Le 19 décembre, les annonces du 1^{er} ministre PHILIPPE n'ont pas convaincu. Le pseudo calendrier de discussions et les quelques éléments avancés ne sont pas de nature à apaiser les craintes quant à l'avenir des retraites. Trop de questions restent en suspens.

Après 15 jours de conflit dans l'entreprise, le nombre de grévistes est historiquement haut. Dans tous les métiers, toutes les fonctions, le nombre de cheminots engagés dans l'action doit interpeller la Direction et le président FARANDOU en premier lieu.

Le soutien au mouvement de grèves et manifestations reste très majoritaire. Les stratégies du gouvernement ne suffisent pas à diviser la population. Le secrétaire d'état aux transports DJEBARRI stigmatise une nouvelle fois la profession en multipliant les communications catastrophiques. Personne n'est dupe de ces manœuvres !

Pour Le Secteur Fédéral CGT Cheminots PRG, l'Union Régionale UNSA Ferroviaire PRG, le Syndicat Sud Rail PRG, il n'est pas envisageable de suspendre un mouvement historique contre une réforme qui pénalisera toute la population.

Il est également urgent que les directions SNCF ouvrent les portes en grand des discussions sur les points des préavis nationaux et locaux sous peine de voir la grève se poursuivre quelle que soit l'issue du sujet retraites.

NOUS APPELONS toutes les Cheminotes et Cheminots de PARIS RIVE GAUCHE

À rester dans le mouvement ou le renforcer dans le cadre le plus collectif et intelligemment possible,

À participer aux Assemblées Générales ou points d'informations qui se tiendront dans les 15 prochains jours sur les 12 sites d'AG de Paris Rive Gauche,

À participer aux initiatives locales et nationales à venir, notamment à la manifestation Ile-de-France du **SAMEDI 28 DECEMBRE 2019** à PARIS comme partout dans le pays, lors de la nouvelle journée nationale de mobilisation interprofessionnelle.

RIEN N'EST JOUÉ, TOUT RESTE À GAGNER !
ON CONTINUE !

ORGANISATIONS SYNDICALES DE LA RÉGION DE PARIS NORD



Paris le 21 décembre 2019

POUR NOS RETRAITES, POUR NOS CONDITIONS DE TRAVAIL ET DE VIE, NOS EMPLOIS, NOS SALAIRES...

UNIS POUR GAGNER !

Les Organisations Syndicales Régionales CGT/FO/UNSA et SUD-RAIL de la région de Paris Nord, réunies en intersyndicale ce vendredi 20 décembre, au 15^{ème} jour de grève, ont partagé la nécessité de s'organiser pour tenir dans la durée !

Elles appellent les cheminots à rester mobilisés et à se remobiliser pour les autres !

Dans l'unité, exigeons du gouvernement l'abandon de son projet de réforme des retraites à points et la prise en compte de nos revendications !

A NE PAS RATER :

- ☑ Repas de Noël des grévistes les 26 ou 27 décembre selon le lieu.
- ☑ Manifestations interprofessionnelles en territoire le samedi 28 décembre.

CONTINUER POUR GAGNER !

Le message est clair : le Gouvernement ne veut pas répondre aux exigences des salariés, il ne veut pas assurer l'avenir du système des retraites digne pour tous les salariés, il reste dans sa logique de passage en force et compte sur le pourrissement du conflit. Sa stratégie sera perdante !

Pour cela, il déclenche la pression médiatique contre les grévistes pour tenter, sans succès, de retourner l'opinion publique contre eux, et il use de toutes les manœuvres pour parvenir à fracturer l'unité des syndicats. Cette fracture n'aura pas lieu sur la région de Paris Nord, nos quatre organisations syndicales le réaffirment, pas d'aménagement de peine, ensemble jusqu'au retrait et pour la satisfaction de nos revendications !

LES GREVISTES A L'HONNEUR !

Parce que notre lutte est exemplaire et légitime, tous les grévistes sont conviés à un repas de Noël des grévistes sur différents sites de la région de PNO, à un moment fraternel et d'échanges les 26 ou 27 décembre selon le lieu. Pour plus de précision, voir l'assemblée générale de votre site.

LE SAMEDI 28 DÉCEMBRE TOUS EN MANIF !

Dans la continuité des temps forts interprofessionnels, des manifestations sont organisées le samedi 28 décembre en territoire par les Unions Départementales.

Nos organisations syndicales appellent toutes et tous les cheminot(e)s, disponibles de notre région à y prendre part !

ENSEMBLE, MAINTENONS LA PRESSION !

